
КАК ОБРАЗУЕТСЯ PAST SIMPLE

◼ Для того чтобы образовать Past Simple, мы добавляем к глаголу 
окончание -ed, если глагол правильный: 

work – worked, learn – learned, ask – asked, open — opened, call — called, 

look — looked, listen — listened, talk — talked.

◼ Схема: V + окончание –ed (для правильных глаголов).

◼ Если глагол неправильный, то мы ищем его форму в табице 
неправильных глаголов.



ПРОИЗНОШЕНИЕ

◼ Окончание -ed может читаться [t], [d] или [id]:

• [t] - если окончание стоит после глухого согласного звука:

look – looked, ask — asked, clap — clapped, dress — dressed, help — helped

• [d]- после звонкого согласного или гласного звука:

open – opened, cry – cried, answer — answered, call — called, love — loved

• [id] - после звуков [t], [d], чтобы окончание не сливалось со словом:

paint – painted, count — counted, end — ended, invite — invited



НАПИСАНИЕ

◼ Существует ряд правил, которые вступают в силу, когда к глаголу 
добавляется окончание -ED.

◼ Если глагол оканчивается на -y, перед которой стоит согласная,тогда 
заменяем  -y на -i и добавляем -ED:

copy — copied, cry — cried, try — tried

◼ Если глагол оканчивается на -y, перед которой стоит гласная, тогда 
просто добавляем -ed:

play — played, enjoy — enjoyed, prey — preyed



◼ Если глагол уже оканчивается на -e, то добавляется только -d:

smile — smiled, bake — baked, close — closed, live — lived

◼ Если глагол оканчивается на одну согласную, перед которой стоит 
ударная гласная (закрытый ударный слог), то перед добавлением 
окончания -ed последняя согласная удваивается:

star — starred, stop — stopped, drop — dropped, rob — robbed


